



heute unser Schüler - morgen Ihr Mitarbeiter

2. Unternehmertag an der Fachoberschule für Landwirtschaft

Worum es geht

Nach dem großen Erfolg des 1. Unternehmertages, öffnet die Fachoberschule für Landwirtschaft Auer zum zweiten Mal ihre Tore für Betriebe, die auf der Suche nach interessanten Menschen und künftigen Mitarbeiter*innen sind. Die Veranstaltung dient dem Austausch zwischen Unternehmen sowie Schüler*innen, die in Zukunft vielleicht schon Teil Ihres Teams sein könnten. Als Neuheit werden dieses Jahr, neben den Maturaklassen, auch die 4. Klassen anwesend sein, die in dieser Stufe auf der Suche nach Unternehmen für das Betriebspraktikum sind.

Wo und wie

Der Unternehmertag findet am Donnerstag, den **27. Jänner 2022** statt. Die Jugendlichen und Sie bekommen von **09:40 bis 13:15 Uhr** die Möglichkeit, sich gegenseitig kennen zu lernen. Dafür bieten wir Ihnen die Möglichkeit, einen Präsentationsstand in unserer Aula Magna aufzubauen. Um gezielt auf die verschiedenen Jahrgänge eingehen zu können und Ansammlungen zu vermeiden, werden die 4. Klassen von 9:40 bis 11:20 Uhr und die Maturaklassen von 11:30 bis 13:15 Uhr Ihre Präsentationsstände besuchen.

Welche Skills unsere Schüler*innen haben

Die Fachoberschule für Landwirtschaft Auer geht in ihrem Ausbildungsangebot über die reine Landwirtschaft weit hinaus. Neben unserer Kernkompetenz der landwirtschaftlichen Wissensvermittlung, bilden wir unsere Schüler*innen in der technischen Planung von Bauvorhaben, der Vermessung, der Lebensmittelverarbeitung und Biotechnologie sowie der Betriebswirtschaft aus. Daneben werden auch die Allgemeinbildung und die Sprachkompetenzen in Deutsch, Italienisch und Englisch gefördert.

Neben der Vermittlung von Hard Skills ist die Förderung der Soft Skills ein Schwerpunkt und Aushängeschild unserer Schule. Die Gemeinschaft und das soziale Engagement der Schüler*innen wird durch eine Vielzahl an unterrichtsbegleitenden Tätigkeiten, Events und Projekten gestärkt. Auch die internationale Vernetzung wird stark forciert, so haben wir in den vergangenen Jahren auch den Schüleraustausch mit Schulen aus anderen Ländern intensiviert.

Unsere Schule

Die Fachoberschule für Landwirtschaft ist die einzige Schule ihrer Art in Südtirol. Der fünfjährige Studiengang gliedert sich in einen zweijährigen Abschnitt mit allgemeinbildendem Charakter und einem dreijährigen fachspezifischen Teil. Nach der zweiten Klasse wählen die aus allen Landesteilen

stammenden Schüler*innen einen der drei Schwerpunkte unserer Schule: Produktion und Verarbeitung, Landwirtschaft und Umwelt, Weinbau und Önologie.

Interesse geweckt?

Wir freuen uns sehr darüber, wenn Sie sich unseren Maturant*innen und Viertklässler*innen vorstellen möchten, um dabei interessante junge Menschen kennen zu lernen.

Aus Planungsgründen bitten wir um Anmeldung bis 17. Jänner 2022 unter folgender Emailadresse: alex.niedermayr@schule.suedtirol.it

Weitere Details erhalten Sie nach Ihrer Anmeldung bzw. auf Rückfrage.